



2006 ~ 2007 年度
R | テーマ

LEAD THE WAY 率先しよう

国際ロータリー会長 ウィリアム B. ボイド (国籍・ニュージーランド)

2720 地区

別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12 時 30 分
ところ トキハ別府店 7F ぼたんの間
TEL 23-1111
事務所 別府市西野口町 1 番 1 号 青山通りビル 3F
〒874-0931 TEL (0977) 23-9000
FAX (0977) 23-9019
http://www.beppu4rc.jp/chuo/
E-mail: info@beppu4rc.jp

| | | | | | | | | |
|----|-------|----|-------|----|-----|------|-------|-------|
| 理事 | 鳴海淳郎 | 理事 | 後藤 隆 | 役員 | 会 長 | 上妻 浩 | S A A | 木村きぬゑ |
| " | 村津忠久 | " | 葉真寺章三 | | 副会長 | 森 宗明 | 直前会長 | 平野英壽 |
| " | 溝部 仁 | | | | 幹 事 | 近藤賢司 | | |
| " | 梅津ヤヨイ | | | | 会 計 | 上妻 浩 | | |

VOL. 19 - 35
2007 年 3 月 27 日

第 860 回 例 会

会報委員長 津末美代子

- ◆点 鐘 12:30
- ◆体 操 自律神経強化体操
- ◆R S 我等の生業
- ◆唱 歌 春が来た
- ◆B. G. M 「日本フィルできく
美しい日本のうた」より
花
早春賦
さくらさくら 他
- ◆ゲ ス ト 葉真寺章三氏
(株)トキハ本店 取締役営業販売促
進部長兼営業政策部長
- ◆ビジター 池田康雄 (別府RC)
中村 光 (別府北RC)

会長の時間 会長 上妻 浩

3月25日(日)のみみじ谷の植樹作業が行われました。我クラブからは会員9名と平野工務店の方が2名参加して頂きました。ご協力ありがとうございました。前日の雨もあり、足場が心配されましたが、殆ど問題ありませんでした。久しぶりに気持ちよく疲れたという感じでした。今日は葉真寺さんの卓話です。本店に異動して1ヶ月近くなりますが、営業の中核に係わる大変な激務であ

◆出席報告 高宮 勝美

| | | |
|----------------------------|----------------|----------|
| 本 日 の 出 席 | 会 員 総 数 | 23 名 |
| | 出 席 者 | 17 名 |
| | 事前メイクアップ | 1 名 |
| | 理 事 会 承 認 | 0 名 |
| | 出 席 免 除 | 1 名 |
| 出 席 | 欠 席 数 | 4 名 |
| | 出 席 率 | 77.27 % |
| 前 々 回 の 訂 正 | 出 席 率 | 77.27 % |
| | 事後メイクアップ | 3 名 |
| | 理 事 会 承 認 | 0 名 |
| | 出 席 免 除 | 1 名 |
| | 3/13 修 正 出 席 率 | 90.91 % |
| 連 続 | | 一回 |
| 通 算 | | 一回 100 % |

・メイクアップ

事前 河村 (別府)
事後 溝部、椛田 (別府) 平野 (別府北)
欠席 溝部、小川、後藤(孝)、高田

ります。切に健康を祈ります。

幹事報告 幹事 近藤 賢司

一識字率向上月間一
～創立18周年記念例会～

1. 本日の卓話
『私の履歴』

(株)トキハ本店
取締役営業販売促進部長
兼営業政策部長 葉真寺章三氏



2. 本日のゲスト
(株)トキハ本店
取締役営業販売促進部長
兼営業政策部長 葉真寺章三氏

3. 委員会報告
・社会奉仕委員会 村津忠久委員長より

4. 3月25日(日)8:30~別府もみじ谷に於いて「もみじ谷植樹作業」を行いました。参加会員の皆様、ご協力ありがとうございました。また、外部からの協力は、陸上自衛隊曹友会39名、別府市役所農林水産課職員2名の参加がありました。
参加者：上妻 浩、平野英壽、亀井孝、森宗明、村津忠久、中島澄人、鳴海淳郎、宮勝美、近藤賢司 各会員
寺西氏、柚野氏(平野工務店)

5. お祝い(次週4月3日例会は夜例会の為、本日お祝い致します。)
配偶者誕生日 鳴海 静子さん(3月30日)
*記念品をお渡し致します。
村津久美子さん(4月4日)
*ご自宅に花が届きます。

6. 例会変更のお知らせ
大分臨海RC 4月2日(月)の例会は、定款第5条第1節に基づき休会
大分東RC 4月5日(木)の例会は、職場訪問例会の為 同日12:00~新日鐵(株)大分製鐵所に時間・場所変更
大分RC 4月10日(火)の例会は、新会員歓迎夜例会の為 同日18:30~大分ワシントンホテルプラザ銀坐到時間・場所変更
大分南RC 4月13日(金)の例会は、職場訪問例会の為 同日12:30~テレビ大分に場所変更

7. 次週の予定
「花見例会」
時間・場所を変更して、18:30~春香苑に於いて開催致します。
お間違えのない様ご注意ください。
「会員コラム」溝部 仁会員
(*原稿をお願い致します。)

8. 本日の回覧
①「ロータリ情報マニュアル」希望購入
②「花見例会」出・欠席
③米山梅吉記念館 館報2007春号

9. 本日の配布
①週報859号
②別府中央ロータリークラブ2007-2008組織表
③「ロータリーのプログラムについて」
鳴海淳郎R情報委員長より

スマイルボックス 委員長 後藤 孝弘

○上妻会長
葉真寺さん、本日の卓話よろしくお願ひします。

○葉真寺 元会員
村津会員、大分合同新聞社賞、本当におめでとうございます。元別府中央ロータリアンとして、嬉しく誇らしく思います。

○近藤会員
葉真寺元会員、先日はご長男のご成婚おめでとうございます。今日は卓話をよろしくお願ひします。

○鳴海会員
当クラブの創立十八周年を祝い、益々のご繁栄を祈ってスマイル致します。

○村津会員
前々日までの天気予報は雨でしたが、当日朝は幸いに雨が上がり、気持ちよく奉仕作業が出来ました。詳細は委員会報告の通りです。感謝してスマイル。

○平野会員
葉真寺店長、大変長い間ロータリーおつかれさんでした。又、ピリヤードでは会場提供など大変お世話になりました。大分店に帰られてもますますお元気で御活躍されることを期待しています。

○森会員
どうしたことでしょう。ビジターのご案内に洩れがありました。別府中央ロータリークラブより椋田健治様、お久しぶりです。

葉真寺さん、卓話よろしくお願ひします。お帰りなさいませ。

○高宮会員

葉真寺章三さん、本日のゲスト卓話、楽しみにしています。

○梅津会員

村津忠久会員、本日の新聞に大分合同新聞社賞、記載され誠にありがとうございます。又、3月25日のもみじ谷植樹作業参加されました会員様、ご苦労様でございました。感謝申し上げます。

トキハ本店の葉真寺様、ゲスト卓話ありがとうございます。今後共よろしく願い致します。スマイル。

○木村会員

葉真寺さん、お久しぶりです。一週間に一度しかお目にかからないのに居ないと本当にさびしいものですね。今日の卓話たのしみです。本店で力量発揮してください。

もみじ谷に行く予定が行けなくてすみません。おわびにスマイル。

○衛藤会員

3月も終わりです。早いものですね。今日は池田先生ようこそ。どうぞごゆっくりなさってください。

葉真寺様、お久しぶりです。卓話、楽しみにしています。

○大島会員

葉真寺さん、お久しぶりです。(と言っても、トキハ本店でお会いしましたが) お元気そうで何よりです。今日は卓話を楽しみに来ました。

又、二週間お休みしてすみません。

○赤嶺会員

本日は、中央ロータリークラブ創立18周年記念、心よりお慶び申し上げます。私はまだ3年程ですが、このクラブを支えてこられた皆様につき、私も微力ながらですが、頑張っていきたいと改めて思いました。

今日はお足元の悪い中、ビジターの中村様、池田様ようこそおいで下さりありがとうございます。葉真寺さん、ゲスト卓話ありがとうございます。

○亀井会員

もみじ谷奉仕おつかれ様でした。作業が終わると、意外とすがすがしいものです。

委員会報告 社会奉仕委員長 村津 忠久

心配された雨も上がり、予定した植樹作業は無事終了することが出来ました。

当日の植樹本数は、もみじ苗木180本、ヤマザクラ、コブシ等20本。先に3月10日から13日まで葛城さん達、市の作業員によって300本を植樹致しておりますので、本年度は500本の植樹となりました。

参加者は、陸上自衛隊曹友会から、樫村会長以下39名、別府中央ロータリーから上妻会長、近藤幹事、平野・亀井・森・村津・中島・鳴海・高宮各会員と、寺西さん、柚野さん（共に平野工務店社員）の11人、計50名でした。

朝の作業開始式には、市農林水産課の梅木課長、小林林業所長も出席されました。

雨上がりの為、当日は植樹作業のみでしたので、1時間程で奉仕作業を終わりました。

次回、7月の奉仕作業を楽しみに、よろしくお願い致します。





卓 話

私の履歴

元別府中央ロータリークラブ会員
薬真寺章三



昭和25年（1950年）12月、津久見市豎浦で、祖父母・父・母・叔父3人（邦朗・克尚・宏允）に囲まれ、生まれ育ちました。長男の父・功が年の離れた長兄だったため、叔父3人とは兄弟の様に育てられ、次男の邦朗（野津運送前社長）を邦おっちゃん、三男の克尚（ヤクシングループ会長）を克あんちゃん、四男の宏允（トリムス社長）を宏にいちゃんといった具合に育ちました。

我が家は当時としては、そんなに貧しい家ではなく、不自由なく大事に育てられました。ところが、私が小学校2年生の時、大変な事件？が起り、家・土地・畑等を手放さなければならなくなりました。

祖父母・叔父3人は大野郡野津町へ、私と父・母3人は津久見の駅裏のアパートへ、それぞれ2

組に離ればなれになって、借家住まいがスタートしました。小学2年生の私は借金取りを相手に泣きながらかけあったことや、逆に親類に借金のとりたてに度々行かされたこと…、その時の光景は今もはっきり残っています。

中学校3年生の春の修学旅行での仲築間先生との話とその後の学業成績への影響、大学生活でのアルバイト三昧、特に、正月2日から働いたトラック野郎の生活等。

私はこの世に存在するすべての物、人、etcには価格があると思っています。しかも、この価格は絶えず変動します。すなわち、人も商品と一緒に、価格があると思っています。人の価格は原価計算では決定しません。たとえば、大学を出た22才の人は全て同じ価格ではありません。22年間に両親が手塩をかけ、教育や衣食や文化、芸術に触れることに大金をはたいたとしても、その投入額が本人の価格を決定づけたりはしません。やはり商品と一緒に「市場の需要と供給」のバランスで価格が決定すると思っています。社会に貢献できる能力が他の周囲の地域の国家の中で、他に追従を許さない秀でた才能、存在があれば、最高価格がつけられると思っています。



会員コラム

木村きぬゑ

自分の心

自分の事は意外と自分はわからない事が多い。人の見る目と、自分が自分を見る目とは、少し違う様にある。自分が納得しないから始末が悪い。私は自分が地味な人間と思っているのに、友人は「どこが地味なん」と言う。どう見ても派手に見

えるらしい。いくら自分と言っても納得してもらえない。それならそれと開き直っている私である。自分で気づかない自分があるのだなーと感じる今日である。

次回は、溝部仁会員です。